Au siège d'InnovTech, le PDG lança un défi à ses équipes

Défile pour lire la suite...



Sitti MSHANGAMA

Experte en Leadership et Management

Accélératrice de croissance



Marketing, design et développement devaient collaborer pour créer un produit révolutionnaire

Mais les **tensions** surgirent rapidement.

Chaque département, convaincu de détenir la clé du succès, défendait farouchement son point de vue.

Alors que le découragement s'installait, Jeanne, une cadre vénérée désormais à la retraite, intervint. Elle évoqua un passé où la collaboration avait sauvé InnovTech d'une crise majeure.

La solution?



Halte ici!

Si c'était vous Jeanne, quelle solution auriez-vous proposé ?

Écrivez-le en commentaire.

Écouter véritablement et chercher un terrain d'entente.

Motivées par cette perspective, les équipes se sont retroussés les manches.

Après de multiples ateliers et échanges, un produit innovant, esthétiquement plaisant et performant, vit le jour, redéfinissant le marché.



Le message était clair :

Au-delà des egos, la collaboration et l'écoute sont essentielles à l'innovation.



Sitti MSHANGAMA

Experte en Leadership et Management

Accélératrice de croissance

Comment continuer à privilégier ces valeurs dans un monde professionnel en évolution rapide ?



